

LE NOËL DES ENFANTS CHEZ TOYOTA MONTPELLIER

Le 26 déc. 2019 - Événement



Lundi 23 décembre, l'équipe d'ADL (Toyota Montpellier, Toyota Le Crès et Toyota Sète) a fêté Noël. Cette année, les festivités étaient tournées vers les enfants des employés, qui étaient invités à participer à la soirée avec leurs parents. Au programme : stand maquillage, atelier décoration de sapin de Noël, crêpes, friandises et, bien sûr, distribution de cadeaux par le père Noël !

Pour les grands, buffet et coupe de champagne pour trinquer à la fin d'année, dans une ambiance chaleureuse et festive.

Joyeuses fêtes de fin d'année à toutes et tous, de la part de toute l'équipe !

Pensez à covoiter [#SeDéplacerMoinsPolluer](#)